

Kelurahan Koto Panjang masuk dalam 3 besar Regional I Sumatera pada Lomba Kelurahan Tingkat Nasional 2024

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALIS.ID

Sep 23, 2024 - 21:58



Kelurahan Koto Panjang masuk dalam 3 besar Regional I Sumatera pada Lomba Kelurahan Tingkat Nasional 2024

Jakarta – Lurah Koto Panjang, Titi Fanny Gusti, sukses membawa Kelurahan Koto Panjang masuk dalam 3 besar Regional I Sumatera pada Lomba Kelurahan Tingkat Nasional 2024. Pada Kamis, 19 September 2024, ia memaparkan inovasi-

inovasi unggulan dalam ekspose di hadapan Tim Penilai di Direktorat Jenderal Bina Pemerintahan Desa, Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Kelurahan Koto Panjang mengusung motto BATUAH yang berarti Koto Panjang Bersih, Agamis, Tertib, Unggul, Aman, dan Hormanis. Motto ini menjadi fondasi bagi berbagai inovasi yang dilakukan kelurahan dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik dan pemberdayaan masyarakat.

Salah satu inovasi unggulan yang menjadi perhatian adalah Pelayanan Siap KOPAN (Sistem Informasi Administrasi Pelayanan Koto Panjang), sebuah platform digital yang memudahkan warga dalam mengakses layanan administrasi dengan cepat, efisien, dan transparan.

Kegiatan ekspose ini didampingi langsung oleh Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, Plt Kepala Dinas PMD Sumatera Barat Mahdianur, Asisten Pemerintahan dan Kesra Dafrul Pasi, Pj Ketua TP-PKK Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida, Kepala Bagian Pemerintahan Setdako Atemugiarae, serta perwakilan dari Dinas Kominfo, Dinas Koperasi dan UKM, Dinas Tenaga Kerja dan Perindustrian, LPM Kelurahan Koto Panjang, Babinsa, unsur kelurahan, dan tokoh masyarakat Koto Panjang.

Pj Wali Kota Payakumbuh Suprayitno mengapresiasi kinerja Lurah Titi Fanny Gusti dan seluruh elemen masyarakat Koto Panjang. "Pencapaian ini menunjukkan kerja keras dan sinergi yang luar biasa. Saya berharap Kelurahan Koto Panjang dapat meraih gelar terbaik di Regional I Sumatera pada Lomba Kelurahan Tingkat Nasional tahun ini," ucap Suprayitno. Ia juga menegaskan bahwa Pemerintah Kota Payakumbuh berkomitmen untuk mewujudkan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat, dengan terus mendukung inovasi-inovasi yang meningkatkan pelayanan publik.

Titi Fanny Gusti menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Gubernur Sumatera Barat beserta jajaran, Pj Wali Kota Payakumbuh beserta jajaran, serta seluruh unsur kelurahan yang telah mendukung Kelurahan Koto Panjang dalam mencapai prestasi ini.

Lomba Kelurahan Tingkat Nasional ini diselenggarakan Kemendagri untuk mendorong inovasi dan peningkatan kualitas tata kelola pemerintahan di tingkat kelurahan. Dengan prestasi masuk 3 besar regional, Kelurahan Koto Panjang optimis dapat menjadi contoh bagi kelurahan lainnya di Sumatera dalam hal inovasi pelayanan dan pemberdayaan masyarakat.

Titi Fanny Gusti menegaskan komitmennya untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik dan mengembangkan inovasi, seperti Siap KOPAN, yang diharapkan dapat menginspirasi kelurahan-kelurahan lain. Hasil akhir lomba ini akan diumumkan dalam beberapa minggu ke depan, dan Kelurahan Koto Panjang optimis meraih posisi juara pertama.(**)